

La técnica ha demostrado ser una ayudante importante al desarrollo humano. El problema es que hoy en día este desarrollo pone en riesgo la salud. La técnica quiere perfeccionar todo, incluso el hecho de que somos personas. Esto en cierto sentido es peligroso ya que un desarrollo técnico muy avanzado puede destruir y hacer que olvidemos que somos seres humanos. .. Rousseau creía que la técnica mal desarrollada puede causar la depravación de la moralidad de las personas.

Los efectos del progreso“Solamente añadiré una reflexión; un habitante de una comarca alejada que buscara formarse una idea de las costumbres europeas sobre el estado de las ciencias entre nosotros, sobre la perfección de nuestras artes, sobre el decoro de nuestros espectáculos, sobre la urbanidad de nuestras ciudades, sobre la amabilidad de nuestros discursos, sobre nuestras perpetuas demostraciones de buena voluntad